

Bekanntmachung in Bezug auf die folgenden
**Discount Wertpapiere und Klassische Call Optionsscheine
der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**

bezogen auf

OSRAM Licht AG

(DE000GB4SC51; DE000GA00P70)

Die ams Offer GmbH hat am 6. Juli 2020 bekannt gegeben, dass alle Voraussetzungen für die Übernahme der OSRAM Licht AG gemäß Angebotsunterlage vorliegen und die Abwicklung der Übernahme für den 9. Juli 2020 angekündigt. Am 7. Juli 2020 hat Eurex Deutschland angekündigt, die auf OSRAM Licht AG (DE000LED02V0) bezogenen Positionen in Eurex-Optionskontrakten zum 8. Juli 2020 abzurechnen und deren weiteren Handel einzustellen. Der erfolgreiche Abschluss der Transaktion wurde am 9. Juli 2020 von der ams AG bekannt gegeben.

Da die an der EUREX gehandelten Options-Kontrakte auf OSRAM Licht AG Aktien (ISIN: DE000LED4000) ab dem 10. Dezember 2019 bis zum Vollzug des Angebots auf die zum Verkauf angemeldeten OSRAM Licht AG Aktien (zum Verkauf angemeldete Aktien) (ISIN: DE000LED02V0) umgestellt wurden, war der Basiswert der oben genannten Wertpapiere mit Wirkung zum 10. Dezember 2019 in DE000LED02V0 angepasst worden.

Die Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, als Berechnungsstelle für die oben genannten Wertpapiere bezogen auf OSRAM Licht AG (DE000LED02V0) hat im Hinblick auf die Transaktion nach billigem Ermessen festgestellt, dass keine von ihr vorzunehmende Anpassung zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde.

Dementsprechend kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH diese Wertpapiere entsprechend den Bedingungen, die den Wertpapieren zugrunde liegen, mit Wirkung zum 22. Juli 2020 (der "**Kündigungstag**") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag, der auf Basis des zuletzt für OSRAM Licht AG von der Frankfurter Wertpapierbörse (XETRA) veröffentlichten Preises festgelegt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen:

ISIN	Kündigungsbetrag
DE000GB4SC51	EUR 38,00
DE000GA00P70	EUR 0,90

Frankfurt am Main, 21. Juli 2020

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt

Notice relating to the following
**Discount Securities and Plain Call Warrants
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**

linked to

OSRAM Licht AG

(DE000GB4SC51; DE000GA00P70)

On 6 July 2020 ams Offer GmbH has announced that all completion conditions for the takeover of OSRAM Licht AG as set out in the offer document have been fulfilled and envisaged the completion of the transaction to occur on 9 July 2020. On July 7, 2020, Eurex Deutschland announced to settle the positions in Eurex future and options contracts based on OSRAM Licht AG (DE000LED02V0) as of July 8, 2020 and to discontinue further trading in these contracts. The successful completion of the transaction has been announced by ams AG on 9 July 2020.

As the option contracts related to OSRAM Licht AG shares (ISIN: DE000LED4000) traded on EUREX were changed to relate to OSRAM Licht AG shares tendered for sale (shares tendered for sale) (ISIN: DE000LED02V0) as from 10 December 2019 until completion of the offer, the Underlying of the above-mentioned securities had been adjusted to DE000LED02V0 with effect from 10 December 2019.

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, as the calculation agent for the aforementioned Securities related to OSRAM Licht AG (DE000LED02V0) and with respect to the transaction has determined in its reasonable discretion that no adjustment it could make would produce a commercially reasonable result.

Accordingly, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates these Securities with effect to 22 July 2020 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions underlying the Securities and will consequently transfer the Termination Amount set out below that was determined on the basis of the last price published for OSRAM Licht AG by the Frankfurt Stock Exchange (XETRA) to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities:

ISIN	Termination Amount
DE000GB4SC51	EUR 38.00
DE000GA00P70	EUR 0.90

Frankfurt am Main, 21 July 2020

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt